

# 五峡の子

学校だより 10月号  
荒川区立第五峡田小学校  
校長 出井 玲子  
令和2年10月2日(金)  
TEL 3892-9515  
五峡小ホームページ

<http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/DAISHAKETA-E/>

【学校教育目標】 「かしこい子」 「やさしい子」 「たくましい子」

## 秋の大運動会



校長 出井 玲子

「どんぐりに ようじをさして コマ遊び」 五峡小児童

3年生が「俳句を楽しもう」という学習で作った作品です。他にも秋の季語を入れた句が廊下の掲示板に並び、すっかり秋の気配を感じるようになりました。

学校では、今月10日(土)の運動会に向けて感染症予防に努めながら準備を進めており、子供たちは練習に勤しんでおります。その一環として、低学年、中学年、高学年に分けた形での実施、観覧いただく方を制限しての実施となりますことを改めてお詫び申し上げます。ご来賓・地域の皆様にご遠慮いただくことも前代未聞ですが、ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。当日、子供たちは、応援やペア学年の競技、高学年リレーなどの時は、教室で電子黒板を通して観戦します。運動会のスローガンである「心をついに」力を尽くします。ご来場いただけない保護者、ご親戚の皆様にはライブ配信もご活用いただき子供たちの応援をお願いいたします。

やっと思える学校行事に学校一丸となって取り組み、小学校生活最後となる6年生から初めての経験となる1年生まで思い出に残る大切な大切な一日としたいと思います。PTA役員の皆様には、運営面でお世話になります。

冒頭のどんぐり拾いや秋みつけなど、体験を伴う教育活動もこれまでと同じようにはできませんが、制限の中で工夫しながら進めて参ります。先日の2年生の生活科では保護者の方にも付き添っていただき、地域の工場やお店を外から見学させていただきました。さっと外に出て来て説明して下さったことを2年生が嬉しそうに話してくれました。3年生は地域のスーパーマーケットには見学には行かれないので、何と店長さん自ら授業に来ていただくことになりました。その学習を受けて3年生の子供たちが商品の展示の工夫や商品開発に乗り出すことになりました。コロナ禍にあって、逆転の発想、今こそ身近な地域の学習、地域の良さを知る学習につながったことに私自身驚いています。改めて地域の皆様に支えられる本校を実感し、感謝申し上げます。

ピンチはチャンス!!今できることを安全・安心を一番に考えた上で行っていきます。

10月10日(土)は、例年より内容を縮小せざるを得ない運動会ですが、五峡の子にとっては「秋の大運動会」です。どうぞ楽しみにしてください。

# 10月の行事予定

1	木	都民の日
2	金	開校記念日 保健指導
3	土	土曜授業日
4	日	
5	月	全校朝会 運動会係活動（6年のみ6校時）
6	火	
7	水	B時程 午前授業(13:05下校)
8	木	安全指導 耳鼻科検診
9	金	運動会リハーサル 1～5年（4時間授業） 6年（5時間授業）前日準備（5校時）
10	土	運動会 5時間授業 14:00下校
11	日	運動会予備日1
12	月	振替休業日
13	火	運動会予備日2 委員会活動
14	水	
15	木	4年職人教室
16	金	1年校外学習
17	土	
18	日	
19	月	全校朝会 6年クラブ活動（6校時）
20	火	避難訓練
21	水	B時程 午前授業(13:05下校)
22	木	1・2・3年尾松先生語りの会
23	金	4年尾松先生語りの会 4年水道キャラバン（5・6校時）
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会
27	火	
28	水	午前授業(13:05下校) 4年知水資料館見学
29	木	就学時健康診断 午前授業(13:15下校)
30	金	2年校外学習
31	土	

## 10月の生活指導

### 10月の生活目標「あいさつをしっかりとしよう」

マスクをしながらの生活が続いています。大きな声であいさつを交わすことはできませんが、目と目を合わせてあいさつをすることはできます。マスクをしています。笑顔であいさつを交わすことはできます。

では、あいさつをする意味って何でしょうか？もし、この世界からあいさつがなくなったらどうなるでしょう？こんなことを考えてみると、あいさつの意味も分かってきます。ご家庭でも話題にしてみてください。

生活指導部 新井



## 運動会に向けて

例年通りの取り組みができない中にありながら、前向きに子供たちは一生懸命練習に取り組んでくれました。

運動会での保護者の方々の観覧は、一家庭2名までとし、学年ごとの保護者の方々の入れ替えに協力いただく等、新型コロナウイルス感染対策をしながら、新しい運動会に取り組んでいきたいと思っています。

子供たちの頑張りと、保護者の方々の新しい形の運営へのご協力と温かい声援で、例年に負けない運動会にしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

体育主任 菅原

## 各学年の出来事

### ～1年生～

9/16（水）に、町屋図書館の方に来校していただき、図書館の学習をしました。本の紹介をしていただいたり、図書館の約束などについて教えていただいたりしました。この日は、いつもは図書館で行われている「お話会」を教室でやっていただきました。お話は「三枚のおふだ」。こわーいお話でした。学校図書館とあわせて、地域の図書館でもどんどん本を借りて読んでいってほしいと思っています。 1年担任 武田

### ～4年生～

9/23（水）に、自転車安全教室がありました。警察の方から、交通ルールや標識の意味、自転車に乗るときの注意点などを詳しく教えていただきました。「自転車は車の仲間だということを忘れないで運転すること」、「自分だけでなく、歩行者も守る運転を心がけて、安全に乗れるように気を付けること」の大切さを学びました。



4年担任 澤田